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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
DONATIVO DE TAC A LA UNIDAD  
DE RADIOLOGÍA DEL HOSPITAL ROSALES  
29 DE FEBRERO DE 2008. 
 
 
YO QUISIERA DECIRTE QUE NOS SENTIMOS MUY CONTENTOS  DON JORGE DE ESTAR 
AQUÍ. ESTE HOSPITAL ROSALES, EL CUAL ESTAMOS RECONSTRUYENDO TOTALMENTE Y 
AL CUAL VENDREMOS  EN EL MES DE MARZO A INAUGURAR OTRA PARTE DE LA 
RECONSTRUCCIÓN DE ESTE NOSOCOMIO QUE ES EL PRINCIPAL CENTRO DE REFERENCIA 
QUE TIENE EL PAÍS, POR EL CUAL HAN DESFILADO LOS PRINCIPALES MÉDICOS. 
 
EL HOSPITAL ROSALES ES SÍMBOLO DE LA MEDICINA EN EL PAÍS, POR ESO CUANDO 
HABLAMOS DE SOLIDARIDAD NO DEBEMOS VER ESTA SOLO COMO UN SENTIMIENTO, LA 
SOLIDARIDAD ES ACCIÓN Y ES DEVOLVERLE EN ESTE CASO AL PAÍS, LO QUE EL PAÍS NOS 
HA DADO. 
 
HOY ESTAMOS OBSERVANDO LA ENTREGA DE LA FAMILIA BAHAIA DE UN APARATO 
IMPORTANTE QUE LO NECESITABA ESTE HOSPITAL  Y ASÍ LO HAREMOS TAMBIÉN EN EL 
BLOOM, HAY FAMILIAS DISTINGUIDAS, LAS SOCIEDAD SALVADOREÑA, QUE SE HAN 
PREOCUPADO NO SÓLO POR GENERAR EMPLEO, SINO POR HACER BIEN LAS COSAS EN 
EL PAÍS, SINO TAMBIÉN POR DEVOLVERLE A CENTROS PÚBLICOS, DEVOLVERLES AL PAÍS, 
LOS QUE HAN RECIBIDO DEL PAÍS, LAS BENDICIONES QUE HAN RECIBIDO DE DIOS. 
 
POR ESA RAZÓN HOY ESTAMOS AQUÍ EN EL HOSPITAL, CON LA FAMILIA BAHAIA, QUE 
DONAN ESTE MODERNO EQUIPO DE  TOMOGRAFÍA AXIAL COMPUTARIZADA. 
 
CON ESTE DONATIVO SON CIENTOS DE PACIENTES DE ESCASOS RECURSOS LOS QUE SE 
VAN A BENEFICIAR, YA QUE VIENE A SUMARSE AL QUE YA FUNCIONA EN LA 
RECIENTEMENTE REMODELADA UNIDAD DE RADIOLOGÍA DE ESTE CENTRO MÉDICO. 
 
Y ES QUE ES ESA MISMA SOLIDARIDAD, ES  LA QUE  CARACTERIZA AL GOBIERNO ACTUAL, 
POR ESO HEMOS PUESTO UN GRAN ESFUERZO  EN LO SOCIAL, EN EDUCACIÓN, EN SALUD 
Y HEMOS CONVERTIDO ESTAS DOS ÁREAS, EN PRIORIDADES DE PAÍS.  
 
SOLO PARA DARLES UN EJEMPLO ESTA SEMANA, COLOCAMOS LA PRIMERA PIEDRA DEL 
HOSPITAL NACIONAL SAN JUAN DE DIOS DE SAN MIGUEL, MÁS DE 30 MILLONES DE 
DÓLARES SE OCUPARÁN PARA TRANSFORMAR ESE HOSPITAL MIGUELEÑO, 
INAUGURAMOS  TAMBIÉN LA UNIDAD DE SALUD, UNA MÁS, CON EL SISTEMA FOSALUD EN 
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SAN MIGUEL  Y ADEMÁS INAUGURAMOS LA UNIDAD MÉDICA DEL SEGURO SOCIAL DE 
QUEZALTEPEQUE. 
 
ESTE HOSPITAL ROSALES, QUE ES UN PATRIMONIO DE SAN SALVADOR, EN ÉL HEMOS 
REALIZADO UNA FUERTE INVERSIÓN CON EL APOYO DEL GOBIERNO DE JAPÓN  Y FONDOS 
DEL GOBIERNO DE EL SALVADOR,  PARA DEJARLO EN CONDICIONES DIGNAS DE 
NUESTROS COMPATRIOTAS, HEMOS RECONSTRUIDO Y EQUIPADO LA UNIDAD DE 
EMERGENCIA. 
 
ADEMÁS CON LA AYUDA DEL PUEBLO Y GOBIERNO DE JAPÓN, SE LOGRO CONSTRUIR Y 
EQUIPAR UN MODERNO PABELLÓN QUIRÚRGICO, UNIDAD DE CUIDADOS INTENSIVOS Y 
ARSENAL, EL CUAL INAUGURAMOS EL MISMO DÍA QUE LO HICIMOS CON LA UNIDAD DE 
EMERGENCIA, PUESTO QUE SON OBRAS COMPLEMENTARIAS.  
 
PARA LOS PRIMEROS DÍAS DE MARZO, ESPERO INAUGURAR EL ÁREA DE CONSULTA 
EXTERNA QUE TAMBIÉN  HA SIDO REMODELADA Y EQUIPADA., SE HAN HABILITADO  EN  
DIVERSAS ÁREAS, DONDE FUNCIONABA EL EX HOSPITAL DE ESPECIALIDADES DEL 
SEGURO SOCIAL Y ALLÍ TAMBIÉN CONTINUARAN OTRAS MILLONARIAS OBRAS, PARA 
DARLE AL ROSALES LO QUE SE MERECE.  
 
QUIERO DECIRLES CON TODA CERTEZA,  QUE EN NINGUNA OTRA GESTIÓN 
GUBERNAMENTAL, EL HOSPITAL ROSALES HA TENIDO SUSTANCIALES MEJORAS EN 
INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO (…). 
 
VAMOS A CONTINUAR  EN LO QUE RESTA DE MI MANDATO, APOSTÁNDOLE A LA SALUD Y A 
LA EDUCACIÓN, QUIERO EN NOMBRE DEL PUEBLO SALVADOREÑO A QUIEN REPRESENTO 
COMO REPRESENTO  COMO PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL PAÍS, REITERAR MI 
AGRADECIMIENTO SINCERO, A LA FAMILIA BAHAIA, A DON JORGE, A DOÑA ELSY, A SUS 
HIJOS QUE LOS CONOZCO DESDE HACE MUCHOS AÑOS DE SU VOLUNTAD 
INQUEBRANTABLE Y SU DESEO DE VER UN MEJOR EL SALVADOR, UN EL SALVADOR MÁS 
DIGNO, MÁS PROSPERO Y MÁS HUMANO. 
 
MUCHAS GRACIAS  
 


